



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

ACTA N° 28

Desarrollo de la Vigésima Octava Sesión Ordinaria

En la parroquia Noboa a los 10 días del mes de julio del 2024, se reúnen las autoridades del periodo 2023-2027 en la oficina de la secretaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Noboa, en sesión ordinaria a las 9H00 am a tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quórum Reglamentario.

La señora secretaria/tesorera constata el quórum reglamentario, encontrándose presente los siguientes señores vocales:

Lic. Mayra Suárez Baque – Presidenta.

Sr. Paul Aguas Yugcha – Vicepresidente.

Sr. Sergio Bravo Vera – Primer Vocal Principal.

Sra. Celeste Tello Patiño – Segundo Vocal Principal.

Ing. Gumercindo Pilay Pincay – Tercer Vocal Principal.

Encontrándose presente los vocales deja constancia la secretaria que si existe el quórum reglamentario.

2. Instalación de la sesión.

La señora Presidenta da por instalada la sesión a las 9:20 am.

3.- Lectura y aprobación del orden del día.

Luego de ser leído el orden del día, la señora secretaria pregunta a los presentes si están de acuerdo, donde todos aprobaron dicha lectura.

4.- Lectura y aprobación del acta anterior de la reunión ordinaria realizada con fecha 10 de julio del 2024.

La Econ. Mariela Baque secretaria/tesorera procedió a dar lectura del desarrollo de la reunión ordinaria dada el 10 de julio de 2024, exponiendo detalladamente todo lo expuesto de manera verbal por la señora presidenta, el señor vicepresidente y los señores vocales principales, dando por aprobada dicho desarrollo.

5. Intervención de la presidenta e información de las actividades y gestión realizada.

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

Gracias por su presencia compañeros, con la bendición de Dios hoy día llegamos a la sesión número vigésima octava, voy a dar a conocer mi informe a partir del día 27 de junio hasta el 9 de julio del año 2024.

El 1 de julio del 2024, en este día estuve participando del programa de educación familiar y comunitaria para la prevención de la violencia de género y el maltrato familiar de la parroquia Noboa, en este día se brindó la capacitación aquí en el centro de la parroquia Noboa y tuvimos la participación de hombres y mujeres, en este programa muy bonito que hemos venido impulsando de parte del Gobierno Parroquial Rural de Noboa y me dio mucha alegría ver la participación de todas las personas y tuvimos un buen grupo, gracias a Dios cada vez que se pasa las convocatorias, las personas acuden porque les interesan los proyectos que nosotros desde el gobierno parroquial impulsamos al hacia el desarrollo y bienestar de nuestra querida y amada parroquia Noboa, la licenciada Mercedes Mendoza fue la que impartió este taller de capacitación en beneficio y también a la vez fortalecer esta parte que es fundamental como es la violencia de género, la violencia intrafamiliar, la violencia en contra de la mujer y es muy importante saber de estos temas que a la vez se previene parece mentira pero se previene de los femicidio, porque las personas hacen conciencia por eso es que este proyecto está dirigido a mujeres pero nosotros hemos invitado también que haya la presencia de hombres y así se ha estado dando en todos los talleres ya se cumplió en la García Moreno, el Congo, San José en medio del sector la capilla, cada comunidad recibió 3 capacitaciones, también estuvimos en Caña Brava, las Maravillas, ya terminamos la capacitación en la Comunidad el Encuentro, ahora hemos iniciado en Noboa Centro, en el Rosario y en el Naranja, está pendiente iniciar en Resbalón que ya lo estaremos haciendo en el transcurso del día de hoy y así de esa manera se está cumpliendo con este proyecto que lo tenemos coordinado la clausura para el día 19 de julio, en el último taller vamos a reunir todos los participantes de las comunidades aquí en el auditorio porque se va a dar la última conferencia con un

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnobia@hotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnobia.gob.ec



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

conferencista que da capacitaciones a nivel nacional e internacional y tenemos programado ese día brindar un pequeño aperitivo a todos las participantes.

En este día mantuve reunión con el profesor Jesús entrenador de nuestro emblemático proyecto Entrenando Valores donde mantuvimos una reunión en la cancha de tierra y aquí en el centro de la parroquia Noboa con los padres de familia que ese día acompañaban a sus niños a los entrenamientos donde se le pudo difundir la información que íbamos a tener la Brigada Médica que serían los días 3 y 4 de julio que fue solicitado por medio de oficio a la prefectura de Manabí y es algo muy importante porque no es la primera ocasión porque desde que entramos a esta administración siempre nos hemos venido preocupando por estos grupos prioritarios como son los niños, niñas y adolescentes, mujeres embarazadas, personas con discapacidad y adultos mayores en el año 2023 también se trajo una Brigada médica al centro de rehabilitación dirigida a todas las personas que se atienden ahí y que pertenecen a los grupos prioritarios y también se atendió a los niños del proyecto Entrenando Valores es la segunda vez gracias a Dios que se pudo coordinar esta Brigada, también difundimos la información en los grupos de whatsapp y también por medio de Facebook, para que los niños que pertenecen al proyecto Entrenando Valores pudieran asistir y tuvimos la aceptación de los padres, a los niños se les entregó un post publicitario para que ellos lo llevaran a la casa. El 2 de julio del 2024, en este día en compañía de la licenciada Paola Alarcón y el gestor el economista Miguel Gilces que siempre le agradezco mucho de todo corazón también compañero Gumersindo Pilay como vocal del Gobierno Parroquial de Noboa y en compañía del doctor Ángel Barreno médico evaluador del departamento de Desarrollo Social donde en este día entregamos un bastón, cuatro sillas de ruedas en las comunidades en el sector Andrecillo abajo, en la Comunidad del Encuentro, en la comunidad García Moreno y también en la comunidad la Atascoso, gracias al apoyo, yo siempre viviré un agradecimiento infinito a nuestro prefecto de Manabí el economista Leonardo Orlando porque también por medio de oficio ya se habían solicitado estas ayudas técnicas, la licenciada me ha explicado que lo

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnobia@hotmail.com **Fono:** 052545073 Cel:0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnobia.gob.ec



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

vamos haciendo poco a poco pero se va cumpliendo y para mí me da una enorme alegría en este día ver la sonrisa de nuestros adultos mayores con discapacidad que no habían tenido la oportunidad de tener una sillita de rueda y facilitar el trabajo de quienes los cuidan de sus representantes porque ya se pueden mover de un lado a otro a través de este beneficio muy importante para las familias de nuestra querida parroquia Noboa, este día cumplimos con estos requerimiento con la bendición de Dios, también los representantes muy agradecidos por este apoyo de parte del Gobierno parroquial de Noboa y de la prefectura de Manabí.

En este día también en horas de la tarde cuando terminamos de entregar las ayudas técnicas mantuvimos reunión aquí en el auditorio del Gobierno parroquial donde la ingeniera Evita Alarcón que va a ser la técnica encargada de este proyecto y lo considero emblemático porque este proyecto va a ser por el transcurso de 1 año donde los beneficiarios o participantes van a capacitarse en temas productivos por ejemplo ellos van a trabajar con la siembra del cacao desde el inicio que siembra la planta hasta el proceso de crecimiento, van a trabajar con abonos orgánicos, me solicitó que como es la primera fase o plan piloto fuéramos a comunidades cercanas o aldeañas o al centro de la parroquia, donde estuvieron dirigente y la ciudadanía en general de las comunidades cercanas como Bijahual, Río Plátano, Noboa Centro, del sector de la Rumichaca, Río Chico, Río Grande, el Sapan, la Mocerita, San Jacinto, contamos con un número de 32 participantes porque este proyecto solo es para 25 participantes pero hablé con la ingeniería Evita Alarcón y se les dio la oportunidad para que participen 8 personas más, ellos no están dentro del proyecto en la cual reciben todos los beneficios porque este proyecto también le van a hacer el estudio de suelo a los terrenos donde van a sembrar la planta, ella me decía que si nosotros desde el Gad Parroquial podemos ayudar a estas 8 personas y yo le dije que no había problema por ejemplo como las camiseta que ya no cubre el proyecto nosotros lo vamos a apoyar y ahí sabemos que un estudio de suelo es caro, pero ya le dije a ella que cómo se van dando las cosas la situación se va a ir apoyando a estas 8 personas porque no las podemos dejar afuera, este proyecto

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnoboahotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnoboagob.ec



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

iniciará el día 16 de julio, la primera capacitación a las 14:00 pm ya dejaron definido ese día donde ellos se van a reunir los días martes a la hora indicada aquí en el auditorio hay días que se van a reunir en la comunidades para hacer la práctica en los terrenos y los otros días se reunirán aquí en el auditorio.

El día 3 y 4 de julio del 2024, en este día se llevó efecto la Brigada médica y gracias al apoyo infinito de nuestro prefecto Leonardo Orlando se brindó esta Brigada médica a beneficio de todos los niños que forman parte de nuestro proyecto emblemático Entrenando Valores donde ellos recibieron atención en las áreas de Medicina general, odontología, optometría, nutrición, recibieron atención en cuatro áreas de la salud, para mí me es muy grato ver que los niños, niñas y adolescentes se acercaron con su representante a recibir esta atención médica que a la vez estamos aportando a la salud de la familia Noboense, gracias a esa solicitud que nosotros desde el Gobierno Parroquial habíamos solicitado a la prefectura de Manabí traer una Brigada médica gracias al apoyo también de compañero miguelito que es el gestor del departamento de Desarrollo Social y nos ayudó a coordinar para que la gestión sea más rápida y a la vez oportuna, se brindó la atención a los 4 puntos de entrenamiento que tenemos aquí en el auditorio como es la ciudadela el sector la capilla de San José en medio , San José adentro y los niños de aquí Noboa Centro.

El 3 de julio del 2024, tuvimos la presencia del abogado Segundo García el pertenece a la Fundación “la Gracia de Dios” donde pudimos entablar una conversación junto a ustedes y pudieron ser testigos donde ellos socializaron un proyecto que es apoyado por la institución de pueblos y nacionalidades donde esperamos que nos den la oportunidad de dar este proyecto, le dije a don Manuel Jara él fue que pidió esta reunión que tampoco nos gustaría socializar un proyecto porque la mayor parte de los proyectos como la ONG a veces desvían a otro lados los proyectos, y nosotros como Gad Parroquial es que quedamos mal, ese día también yo le pude decir al abogado que no vamos a socializar un proyecto en la cual se

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnoboahotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnoboahotmail.com



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

quede a la deriva y al final no haya buenos resultados en beneficio de nuestra querida parroquia Noboa.

El día 4 de julio en este día realicé una inspección también a solicitud de los moradores de aquí la comunidad San Jacinto, el Sapan, la Mocorita avancé hasta arriba y le solicité a don Amable como maestro constructor que me acompañe para ver estas alcantarilla que estaban caídas, donde pude observar compañeros que en la Comunidad del Sapan una alcantarilla que fue construida en la anterior administración por el Gobierno Parroquial Rural de Noboa está caída totalmente solo hay un espacio donde pasan los carros y me decía don Amable que las alas de las alcantarillas no tuvieron las medidas adecuadas hay pendiente de ambos lados y toda el agua baja y se comienza a socavar, otra vez hay que construir esta alcantarilla porque hay que hacerle las aletas, también está tapada hay que llevar maquinaria ósea una excavadora y volqueta para sacar toda esa tierra, continué con el recorrido y hay otra alcantarilla que está fisurada también en la parte de las aletas y también la parte de abajo la base también está fisurado, hay que actuar a tiempo también en esta alcantarilla para prevenir que se vaya del todo y más seria el gasto, en la comunidad la Mocorita también hay una alcantarilla que no fue construida por la anterior administración esta caída ya le he puesto en conocimiento al ingeniero Franklin que venga a hacer la inspección técnica para ir dando solución y sobre todo dando ya el mantenimiento de lo que es la vía y acá en San Jacinto también observé que 3 anillos vi de ahí no se ve más, creo que es una maquinaria del municipio que hizo otro caminito en la parte de abajo esta alcantarilla si está perdida o está enterrada es cerca de la capilla en San Jacinto.

Desde el gobierno parroquial se ha pasado un oficio y anterior lo di a conocer en mi informe que he estado solicitado la inspección técnica para intervenir en las riberas del río en San Jacinto porque en época de invierno que fue fuerte hay que hacer una protección o un muro de piedra escollera porque en el próximo invierno va a suceder lo mismo, el río ha buscado para lo que es la parte de la vía del camino principal, ya he solicitado la inspección técnica

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

el ingeniero Franklin me dice que va a venir en el transcurso de estos días para ver de qué manera podemos ir solucionando estos problemas e inconvenientes que se ha provocado a raíz del invierno.

El 5 de julio del 2024, en este día participé de la socialización del proyecto que nosotros como gobierno parroquial hemos impulsado en beneficio de nuestra querida parroquia Noboa, y también en beneficio, apoyo y fortaleciendo la producción de las familias donde tenemos este proyecto que es el programa de fortalecimiento y capacitación en temas de producción de balanceados de pollos de engorde a los productores de la parroquia Noboa, tenemos un buen número de participante el proyecto contempla 50 participantes pero hay un poquito más de participantes, tenemos a 55 personas que están participando tampoco no se les puede negar que ellos participen, como también lo difundimos por las redes sociales, tenemos participantes de varias comunidades y de aquí del centro de Noboa, también se los va apoyar con 10 pollitas ponedoras en la cual la gente se ha animado mucho, van a aprender hacer o elaborar balanceado para los cerdos, este proyecto se contempla por 45 días en dos grupos, en la mañana de 9:00 am hasta las 12:00pm y en la tarde desde la 1:30 pm hasta las 16:00 pm los días lunes y miércoles está contemplado cómo realizar este programa de capacitación en beneficio de nuestros productores.

El 8 de julio de 2024, en este día, di acompañamiento a la licenciada Mercedes Mendoza quien impartió el taller de capacitación dirigido a mujeres donde estuvimos presente en la comunidad el Rosario, tuvimos la presencia de mujeres y también de hombres, me dio mucha alegría ver que las participantes estaban muy contentas esto les permite a ella fortalecer sus derechos y a la vez fortalecer más el conocimiento porque hay cosas que no sabe mucho a fondo, muy contenta porque desde el gobierno parroquial estamos impulsando estos proyectos sociales en beneficio de las familias de nuestra querida parroquia Noboa.

6.- Conocimiento del incremento del presupuesto participativo según el acuerdo 2024-029 emitido por el Ministerio de Finanzas.

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnobia@hotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnobia.gob.ec



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

En la anterior reunión yo le di a conocer que yo hice la sugerencia porque estos puntos siempre los tenemos que tratar y en esta vez ya lo pusimos como punto del orden del día donde tuvimos el incremento del presupuesto 2024, como ustedes tienen conocimiento el presupuesto fue de \$226.664,92 dólares, donde en el mes anterior el mes de junio según el acuerdo 029 emitido por el Ministerio de Finanzas tuvimos un incremento de \$10.097,71 dólares sumando esta cantidad se hizo un total de \$236.752,63 dólares, ahorita tenemos una alícuota de \$20.149,70 dólares que gracias a Dios ya hemos podido recuperar para hacer la otra alcantarilla en la comunidad Andrecillo centro, ya podemos intervenir con 3 alcantarilla para este año, en la próxima reunión ya estaremos tratando este tema porque ya entró la maquinaria pero también es ver el clima que nos acompañe, también hay un convenio que existe entre la prefectura de Manabí y el municipio donde el ingeniero Franklin me supo decir que el municipio había firmado un convenio con la prefectura donde se comprometieron a realizar la reapertura de los caminos veraneros en la parroquia Noboa y en la parroquia Sixto Durán Ballén, y la parroquia Bellavista esta encargada la prefectura, me dijo el ingeniero Franklin que cuando tengamos una maquinaria desocupada porque yo envié un oficio solicitando una maquinaria la anterior vez, él me dijo que cuando ya tenga una maquinaria directamente de la prefectura para la reapertura de los caminos principales y ramales y caminos veraneros, también dependiendo del clima, la economista va a dar a conocer el acuerdo ministerial 029, la disposición general emitida el 18 de junio del 2024, deróguese el acuerdo ministerial número 007 del 11 de marzo del 2024, mediante el cual se publicó la asignaciones por modelo de equidad territorial a favor de los gobiernos autónomos descentralizados por concepto del modelo de equidad territorial correspondiente al primer cuatrimestre del ejercicio fiscal 2024, disposición final el presente acuerdo ministerial entrará en vigencia a partir de la suscripción sin perjuicio a la publicación en el registro oficial.

7.- Planificación de actividades por las festividades de la Parroquialización de nuestra Parroquia Noboa a realizarse el día 21 de septiembre de 2024.

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.

Dirección: Calle 24 de Mayo - **E-mail:** gadnoboahotmail.com **Fono:** 052545073 **Cel:** 0993126809-0981009887 **Pág. Web:** www.gadnoboagob.ec



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

Bueno compañeros como ven este punto del orden del día ya estamos en los meses avanzan tan rápido, ya tenemos que irnos preparándonos para las festividades de nuestra querida parroquia Noboa, que este año cumplimos 103 años de parroquiales y tenemos que ya ir coordinando y planificando con tiempo sobre las festividades de la parroquia, tenemos que ir trabajando en esta partecita porque las cosas también hay que hacerlas con tiempo el año pasado nos cogió en agosto la planificación rápido y les digo que yo hasta el día de hoy pago un crédito que yo hice por 4 años para poder ayudar y no todo se cubrió, porque tuve que sacrificar mi primer sueldo para poder cubrir con estos pagos para las festividades, porque presupuesto no teníamos nosotros, bueno en esta vez nosotros dejamos algo asignado en el presupuesto 2024 para los eventos sociales y culturales.

8.- Intervención de los vocales de las actividades realizadas.

Vicepresidente Sr. Paúl Aguas.

- El 28 de junio del 2024, gracias a la invitación del señor magister David Rodríguez rector de la unidad educativa Manuel Augusto Guillén Vélez, asistí al programa cívico cultural y gastronómico denominado “Rescatando Nuestras Raíces Manabitas”, programa realizado por el mes del Manabismo.
- El 1 de julio del 2024, asistí al taller del programa de educación familiar para la prevención de la violencia de género y el maltrato familiar, el taller se realizó en las instalaciones del Gad Parroquial el cual contó con 30 asistentes, este taller lo está impartiendo los facilitadores; la licenciada Mercedes Mendoza, el tecnólogo Patricio Mera, la ingeniera Patricia Mera y la ingeniera Angie Macías.
- El 3 de julio del 2024, asistí a un conservatorio por invitación del señor Manuel Jara y por convocatoria de la compañera presidenta con La Fundación “la gracia de Dios” donde nos dieron a conocer de un proyecto sustentable y sostenible agroindustrial,

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

esta fundación está representada por el abogado Segundo García Presidente, Kenny Vinces Administrador, Jean Pierre García Director Ejecutivo.

- El 4 de julio del 2024, presencia de la Brigada médica de la prefectura de Manabí dirigido a niños, niñas y adolescentes del proyecto entrenando valores, la cual contó con 3 médicos en medicina general, 2 médicos nutricionistas, 2 médicos Oftalmólogo y 2 odontólogos.
- El 5 de julio del 2024, acudí a la socialización del programa de fortalecimiento y capacitación de producción de balanceado de pollos de engorde, dicha socialización estuvo a cargo del tecnólogo Patricio Mera, la ingeniera Patricia Mera, el ingeniero Junior León responsable del proyecto, está dirigido a 50 personas en 6 semanas se van a realizar 12 módulos.

Vocal Sergio Bravo

- El 26 de junio del 2024, inicio de la sesión ordinaria a las 9:20 am.
- El 27 de junio del 2024, a partir de las 14:00 pm, estuvo presente en la inauguración del taller de violencia de género en el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial, en el cual se contó con la presencia de la Presidenta del Gad parroquial y vocales Sergio Bravo, Celeste Tello y el tecnólogo Patricio Mera quién es responsable del taller y varias personas.
- El 28 de junio del 2024, asistí al colegio Manuel Augusto Guillén Vélez, en calidad de invitado para que fuera parte del jurado del programa que se desarrollaría en este día, en este evento se contó con la presencia de todos los vocales de la Junta parroquial, Policía Nacional, Cuerpo de bombero, Ministerio de Salud, autoridades municipales, padres de familias, invitados especiales y estudiantes los cuales presentaron Criolla bonita, amorfinos y danzas folclóricas.
- El 3 de julio del 2024, por invitación del señor Manuel Jara estuve en un conversatorio en el Gad Parroquial con la Fundación la “Gracia de Dios” representada

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

por el abogado Segundo García, Kenny Vinces es administrador del proyecto y el abogado Jean Pierre García director Ejecutivo, la presidenta del Gad y los vocales para tratar de un proyecto agrario industrial en la cual se le pide la ayuda a la Junta Parroquial para poder realizar dicho proyecto, quedando seguir conversando en próximos días.

- El 4 de julio del 2024, estuve presente en la Brigada médica de parte del Consejo Provincial a los niños, niñas y adolescentes del proyecto Entrenando Valores, la cual se realizó con éxito.
- El 5 de julio del 2024, socialización del programa de fortalecimiento y capacitación del tema de producción de balanceado de pollos de engorde coma y responsable Patricia mera y junior León, y esto se va a dar en 6 semanas en la cual van a hacer 12 talleres para 50 personas de las diferentes comunidades de la parroquia Noboa.
- El 8 de julio del 2024, estuve en la iniciación del taller de producción de balanceado de pollos de engorde a partir de la 13:30 pm, en este taller se contó con más de 30 personas las cuales recibieron la capacitación de parte del ingeniero Junior León.

Vocal Celeste Tello.

- El 28 de junio del 2024, participé del programa rescatando mis “Raíces Manabitas” en la Unidad Educativa Manuel Augusto Guillén Vélez.
- El 1 de julio del 2024, asistí al taller de escuela de formación de educación familiar.
- El 3 de julio del 2024, conservatorio con miembros de la Fundación la “Gracia de Dios” representada por el abogado Segundo García para socializar proyectos de emprendimiento sostenible por parte de pueblos y naciones.
- El 4 de julio del 2024, Brigada médica por parte de la prefectura de Manabí a los niños, niñas y adolescentes que pertenecen al proyecto Entrenando Valores.

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

- El 5 de julio del 2024, participé de la socialización del programa de fortalecimiento en temas de producción de balanceado de pollos de engorde para productores de la parroquia Noboa.
- El 8 de julio del 2024, a las 14:00 pm, participé de la primera capacitación en temas de producción de balanceado de pollos de engorde a los productores de la parroquia Noboa con 50 participantes.

Vocal Ing. Gumercindo Pilay

- El 26 de junio del 2024, previa convocatoria por parte de la presidenta del Gobierno Parroquial de Noboa la licenciada Mayra Suárez, asistí y participé en la sesión ordinaria.
- El 28 de junio del 2024, por el mes del Manabismo previa invitación por parte de las autoridades de la unidad educativa fiscal Manuel Augusto Guillén Vélez asistí y participé al desarrollo del evento gastronómico y tradiciones populares de nuestra querida parroquia Noboa.
- El 1 de julio del 2024, visita y socialización para ayuda técnica solicitada por la señora Corona del Jesús Muñiz Blanc, con un colchón anti escaras, que será utilizada para la adulta mayor de nombres Ángela Vespertina Rodríguez de la comunidad el Rosario sector (Seguro Social Campesino), una vez firmada el formulario de ficha técnica el Gobierno Parroquial realizará el acompañamiento de gestión a la prefectura de Manabí - Operación Justicia Social.
- El 2 de julio del 2024, fiscalización en la entrega de ayudas técnicas como sillas de ruedas, bastones, caminadores otorgadas por la Prefectura de Manabí - Operación Justicia Social, cuyos beneficiarios fueron adultos mayores de las comunidades el Encuentro, Atascoso, Andrecillo bajo, la Pajita (San Jacinto), el Rosario y García Moreno, todas estas actividades fueron coordinadas por el Gobierno Parroquial en

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

conjunto con el departamento de Desarrollo Social encabezado por el licenciado Miguel Gilces y Paola Alarcón, la evaluación médica y entrega de medicamentos estuvo a cargo del doctor Ángel Barreno.

En este mismo día, asistí a la socialización e inscripción para la escuela de productores de la parroquia Noboa, bajo la responsabilidad de la ingeniera Eva Alarcón, técnica nombrada por la Prefectura de Manabí, evento que se desarrolló en el auditorio del Gobierno parroquial de Noboa.

- El 3 de julio del 2024, asistencia al conversatorio con miembros de la Fundación la “Gracia de Dios “para elaborar y posible ejecución de proyectos agroindustriales para la parroquia Noboa, que serán articulados por la Secretaría de Gestión y desarrollo de pueblos y nacionalidades, diálogo realizado en el salón auditorio del Gobierno parroquial.

En este mismo día realicé visita y socialización, con firma de formularios para ayuda técnica, solicitada por la señora Flor Sabina Pilay Pincay (130289889-3), con una silla de ruedas, que será utilizada para la adulta mayor de nombres Felicita Amalia Pincay de la comunidad San José en medio (sector capilla Virgen de Monserrate), de este modo el Gobierno Parroquial hará acompañamiento de gestión derivado a la prefectura de Manabí.

- El 4 de julio del 2024, fiscalización del proyecto emblemático Entrenando Valores ante la presencia de la Brigada médica dirigida a los niños, niñas y adolescentes en las áreas de atención de Medicina general, odontología, optometría, nutrición impulsada por la prefectura de Manabí en convenio con el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Noboa, evento desarrollado en el salón auditorio del Gobierno Parroquial.
- El 5 de julio del 2024, asistencia a la socialización con la presencia de líderes comunitarios y pueblo en general al programa de fortalecimiento en temas de producción de balanceado para pollos de engorde a los productores de la parroquia

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE NOBOA DESARROLLO Y BIENESTAR

NOBOA – 24 DE MAYO - MANABI

Noboa, el proyecto contratado por la ingeniera Patricia Mera, evento que se desarrolló en las instalaciones del Gobierno Parroquial.

- El 9 de julio del 2024, constatación y verificación de visitas (5-07-2024), a los adultos mayores de las comunidades de San José en medio (ciudadela), Manuel Barahona sector capilla Virgen de Monserrate, Felicita Pincay y Joel Pincay Pionce de la comunidad San José adentro, que por su discapacidad y dolencias musculares recibieron atención por parte del licenciado Steven Rodríguez terapeuta del centro de rehabilitación física de la parroquia Noboa, en este recorrido se tuvo el apoyo logístico de Antonio Toala asistente administrativo, de esta manera los familiares de los pacientes mencionados agradecen al Gobierno Provincial y Parroquial por estar pendiente y preocupada por los más necesitados en los territorios rurales.

9.- Resoluciones tomadas.

- Conocimiento del incremento del presupuesto participativo según el acuerdo 2024-029 emitido por el Ministerio de Finanzas.
- Planificación de actividades por las festividades de la Parroquialización de nuestra Parroquia Noboa a realizarse el día 21 de septiembre de 2024.

10.- Clausura de la reunión.

Siendo las 11:25 am minutos se dio por terminado la sesión.

Lic. Mayra Francisca Suárez Baque
**PRESIDENTA DEL GAD
PARROQUIAL RURAL DE NOBOA**

Econ. Mariela Baque Tomalá
**SECRETARIA/TESORERA DEL
GAD PARROQUIAL RURAL DE NOBOA**

SOLAMENTE UNA VIDA DEDICADA A LOS DEMÁS, MERECE SER VIVIDA.